



Zacatecas

Mensaje de reiterada esperanza



Espectacular y de primera clase la presentación de logros hechos en los cuatro años pero con la contundencia de la próspera realidad que espera a los zacatecanos para los próximos dos años

El Sol de Zacatecas
9 de septiembre de 2014

Rubén Valdez

Zacatecas, Zacatecas.- ¡Zacatecas, marcha bien! fue un mensaje de reiterada esperanza para los zacatecanos, a propósito de la presentación del IV Informe de **gobierno** de Miguel Alejandro Alonso Reyes. Espectacular y de primera clase la presentación de logros hechos en los cuatro años pero con la contundencia de la próspera realidad que espera a los zacatecanos para los próximos dos años.

El mismo escenario, el Centro de Convenciones al que acudieron invitados especiales zacatecanos de todos los lugares y de todos los rincones del planeta, este 8 de septiembre en el 468 Aniversario de la Fundación de Zacatecas, con la presencia de 12 gobernadores invitados, dijo que se mejoran las condiciones de vida de las familias zacatecanas e incrementar su nivel de **desarrollo** humano, compromisos del Gobierno que encabezo y que permanecerán vigentes y entregando resultados hasta el último día de mi mandato.

Expresó el agradecimiento al **Presidente** de la República, Enrique Peña Nieto, por su apoyo y cariño a Zacatecas manifestado en múltiples acciones y beneficios concretos dijo ante la presencia de Mercedes Juan López, Secretaria de Salud, representante en el evento del mandatario nacional.

Se recordaron las cuatro visitas a la **entidad**, y por mantener abierta la puerta del diálogo y la gestión con nuestro estado y felicitó a Peña Nieto por la concreción de las históricas reformas estructurales alcanzadas durante los primeros años de su administración. También reiteró el respaldo al Presidente de México, está tan vigente como en el 2012, cuando los zacatecanos nos pronunciamos mayoritariamente por él.

La presencia de los gobernadores, del Estado de México, Eruviel Avila Villegas; San Luis Potosí, Fernando Toranzo Fernández; Tamaulipas, Edigio Torre Cantú; Chihuahua, César Duarte Jáquez; Chiapas, Manuel Velasco Coello; Hidalgo, José Francisco Olvera Ruiz.

También acudieron los mandatarios de Nayarit, Roberto Sandoval Castañeda; Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas; Quintana Roo, Roberto Borge Angulo; Tlaxcala, Mariano González Zarur; Yucatán, Rolando Zapata Bello, y de Nuevo León, Rodrigo Medina de la Cruz, además del Jefe de gobierno del Distrito Federal, Miguel Mancera que llegó iniciado el mensaje, pero fue reconocido como un grupo plural por su ideología y ejemplo de sólida unidad por México, me motiva e impulsa a seguir trabajando en el estado por la nación de todos.

Hubo de Miguel Alonso un agradecimiento para ¿mi partido, el Revolucionario Institucional, encabezada por su presidente César Camacho Quiroz, agradezco su respaldo invariable?. Ahí estaba presente el Presidente del PRI en Zacatecas, José Marco Antonio Olvera Acevedo y la Secretaria General, Judit Guerrero López.

A cuatro años de iniciada la presente administración, Zacatecas presenta un rostro diferente en materia de transparencia. El compromiso con la rendición de cuentas claras es inalterable.

Se recalcó la claridad en el manejo honesto de los recursos. Las agencias calificadoras internacionales de riesgo crediticio Moody's y Fitch, han mejorado tres niveles sus puntuaciones para Zacatecas, lo que es muestra evidente de la confianza en el manejo responsable y transparente de las arcas estatales.

Agradeció a las y los legisladores federales y locales que cada año atienden la gestión para aumentar los presupuestos del estado y mencionó los nombres de Tomás Torres Mercado del Partido Verde, de José Isabel Trejo Reyes del Partido Acción Nacional y de Judit Guerrero del PRI y también a los Senadores.

Anunció también la presentación a la Legislatura del Estado una iniciativa de reformas a la Ley del ISSSTEZAC, que incluye medidas inaplazables que debemos asumirlas con responsabilidad histórica y visión de futuro y aplaudió mucho el dirigente del SUTSEMOP, Armando Moreira.

¿Zacatecas es otro! Hoy Zacatecas es ¡más seguro y más confiable! Y sí, los manifestantes democráticos y ex braceros fueron detenidos para que no armaran lío en las inmediaciones de la máquina 30 ? 30. El Convenio para la Implementación del Mando Único Policial. El hecho de que el Presidente Enrique Peña Nieto inaugurara el gasoducto Centenario, la cual tuvo una inversión de 800 millones de pesos y cuenta con 175 kilómetros de longitud y 12 pulgadas de diámetro. El 29 de agosto abrimos la válvula de la primera conexión de gas natural en el estado, combustible limpio, eficiente y barato que empezó a ser surtido a la planta en Calera de Grupo Modelo. Zacatecas cuenta ahora también con parques industriales competitivos y modernos.

Durante 2014, Zacatecas se posicionó, según INEGI, en el segundo lugar nacional en crecimiento económico, con tasa de 8.8 por ciento, mientras que el promedio en el país fue de 1.8 por ciento. El Banco Mundial publicó recientemente que estamos entre los siete estados mexicanos más atractivos para invertir.

Productor número uno en México por nuestra producción de plata, plomo y zinc, y nos posicionamos en abril y mayo como el primer productor nacional de oro. En este año inauguramos cinco nuevas empresas proveedoras de la industria minera, de capital danés, canadiense, alemán, estadounidense y nacional.

El turismo de negocios es un nicho que Zacatecas está aprovechando cada vez mejor. En este periodo recibimos 127 congresos, convenciones y exposiciones nacionales e internacionales, con un aforo superior a 100 mil participantes. Generamos así una derrama económica superior a 250 millones de pesos.

La confianza ha regresado a Zacatecas y un mayor número de mexicanos y ciudadanos del resto del mundo disfrutan hoy su inigualable riqueza cultural.

Destacaron, las celebraciones del Festival Cultural Zacatecas, del Festival del Folclor Internacional y del Festival de Teatro de Calle, que cada año adquieren mayor reconocimiento en el país y el extranjero por su oferta artística y organización, así como por la alta calidad de su programación y afluencia de visitantes.

A la consolidación de esos eventos sumamos la creación, de tres nuevos festivales: el Festival de Navidad; el Festival de Música Manuel M. Ponce, que se realizará, por primera vez, anualmente a partir del próximo noviembre; y el Festival del Corrido en homenaje al charro zacatecano Antonio Aguilar, que se celebrará todos los meses de junio. Saludo con gran afecto y admiración a doña Flor Silvestre, quien nos distingue con su presencia).

Este año Zacatecas compitió y ganó la sede del Festival Mundial del Folclor 2016, también conocido como la "Folkloriada", que por primera ocasión se realizará en el continente americano.

Echando la voz en alto sostuvo que ¡Zacatecas sin duda marcha bien! Y marcha bien, porque a cuatro años de Gobierno las obras que hemos realizado muestran claramente que estamos en franco desarrollo, avanzando en la consolidación de la infraestructura productiva y social de la entidad... Marcha bien, porque con una inversión en cuatro años cercana a 19 mil millones de pesos, 62 por ciento más que la alcanzada en el mismo periodo de la administración anterior.

Y síntesis, ¡seguiremos trabajando con gran optimismo para seguir sumando más desarrollo y más resultados para Zacatecas! Anunció que continuará trabajando intensamente para acreditar, día con día, ser el Gobernador que está a la altura de los desafíos que estamos superando y de las oportunidades que cabalmente se están aprovechando.

Zacatecas necesita el esfuerzo y la unidad de todos nosotros. Los zacatecanos unidos tenemos la capacidad de alcanzar nuestros más grandes sueños y anhelos. Continuemos concentrados en el trabajo, que hoy confirmamos, ¡todo lo vence! Ratificó que por delante seguirá yendo mi ejemplo de trabajo y empeño? jamás les pediré algo más, de lo que yo no esté dispuesto a cumplir?. Construyendo la Grandeza de Zacatecas... y contribuyendo decididamente... ¡al nuevo rumbo de nuestra gran nación!